



# RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



Pour tout CONTACT :  
[npacaenpsa@gmail.com](mailto:npacaenpsa@gmail.com)

Notre SITE INTERNET :  
[www.npa-revolutionnaires.org](http://www.npa-revolutionnaires.org)

« L'émancipation des travailleurs sera l'œuvre  
des travailleurs eux-mêmes » – Karl MARX

## TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES DE TOUS LES PAYS : SOLIDARITÉ PALESTINE !

**A**près avoir détruit le nord de Gaza, l'armée d'Israël s'apprête à lancer une offensive au sud, à Rafah, où se sont réfugiés les Palestiniens. Au moins 35 000 sont morts. Le gouvernement d'extrême droite de Netanyahu poursuit 76 ans de colonisation et d'apartheid avec le soutien des grandes puissances, dont la France. Pas en notre nom !

### Le premier génocide du XXI<sup>e</sup> siècle, sponsorisé par la France et les USA

En façade, les appels de l'ONU à un cessez-le-feu. En coulisses, un pont aérien depuis les États-Unis pour alimenter l'armée israélienne. Le soutien de Biden à Netanyahu est total. Sa vague menace de rétrocession d'un colis d'aide militaire parmi des centaines souligne combien le massacre de Gaza serait impossible sans la logistique américaine. Les États-Unis maintiennent la domination de leurs groupes capitalistes sur le Moyen-Orient en s'appuyant sur des États-gendarmes : Israël, mais aussi l'Arabie saoudite ou l'Égypte d'al-Sissi qui participe au blocus de Gaza et réprime les manifestations populaires de solidarité avec la Palestine.

La France de Macron apporte son soutien militaire. Des groupes capitalistes comme Carrefour ou Thalès profitent de la colonisation et de l'apartheid. Le gouvernement s'emploie à discréditer toute expression de solidarité avec la Palestine, en les salissant de l'accusation d'antisémitisme ou d'apologie du terrorisme. Calomnies ! Ce qui est antisémite, c'est d'assimiler les Juifs à la politique coloniale de l'État d'Israël qui terrorise tout un peuple, sous couvert de guerre à l'organisation réactionnaire qu'est le Hamas.

### Solidarité Palestine !

C'est pour dénoncer cette chape de plomb que les étudiants de dizaines d'universités en France occupent les campus. Ils subissent les assauts des flics et font face à une campagne de calomnies orchestrée par Attal et son clone d'extrême droite Bardella. Une preuve de plus, après les attaques contre les chômeurs et les migrants, que ce gouvernement et le RN défendent la même politique de division raciste au service du patronat.

Les étudiants ont raison ! Disons-le haut et fort sur nos lieux de travail. **Rejoignons-les en manifestant**

**samedi 18 mai à l'appel de nombreuses organisations politiques et syndicales : État d'Israël assassin, Macron complice !**

### À Caen, Rdv en face de Monoprix à 15h00

Pour arrêter le massacre à Gaza il faudra que les peuples s'en mêlent, non seulement en exigeant le cessez-le-feu immédiat, mais aussi la fin de l'apartheid et de la colonisation. Notre mobilisation ici peut stopper les envois d'armes à l'État d'Israël.

### Briser l'omerta pour préparer la riposte

La lutte pour la paix et la justice en Palestine fait partie de la défense des intérêts des travailleurs. Le gouvernement ne s'y trompe pas : il convoque des dirigeants de gauche, poursuit en justice des militants, notamment du NPA-Révolutionnaires, et condamne des syndicalistes, comme Jean-Paul Delescaut de la CGT, qui a écopé d'un an avec sursis.

Macron réprime toute opposition qui vient du camp des travailleurs. Il voudrait faire taire tous ceux qui dénoncent, non seulement sa complicité avec Netanyahu, mais toute sa politique de casse sociale et de division raciste, si proche de celle de l'extrême droite. Il prépare le terrain pour une nouvelle offensive patronale avec un projet de « loi travail » et une vague de licenciements en cours.

Ce n'est pas une fatalité : nos luttes peuvent inverser le rapport de force. Pour permettre d'exprimer la rage des classes populaires, mais aussi l'espoir d'en finir avec cette société devenue irrespirable, le NPA-Révolutionnaires se présente aux Européennes. **Voter pour notre liste, « Pour un monde sans frontières ni patrons, urgence révolution ! », c'est dire l'urgence d'une contre-offensive du monde du travail et de la jeunesse, et affirmer la nécessité de renverser le système capitaliste qui mène l'humanité à sa perte.**

## Lundi 20 au soleil

À 5 jours de distance, pas évident de savoir s'il fera beau lundi prochain. C'est normal, la météo est par définition imprévisible.

En revanche, que la direction se mette à rechercher du monde pour revenir ce lundi férié, c'est quelque chose dont on aurait largement pu se passer. Surtout avec les vendredis qui ont sauté aux mois de mars et avril...

## Ils s'offrent un week-end prolongé

C'est à croire qu'eux non plus n'avaient pas très envie de turbiner durant le week-end prolongé du 8 au 12 mai. Mercredi 8 en fin de journée, les AMR commençaient déjà à tirer la langue. Finalement, ils se sont mis en mode pause jusqu'à lundi matin.

On les comprend...

## La stratégie des patrons voyous

Depuis le mardi 16 avril, sentant venir une fermeture imminente de leur site, la quasi-totalité des 280 salariés de l'entreprise MA France a pris les devants et s'est mise en grève pour obtenir une prime supra-légale de licenciement de 70 000 € net.

Avec le soutien de la direction de Stellantis, leur patron a tenté de leur faire reprendre le travail en proposant 3 000 euros, puis 45 000 euros, mais c'était toujours en urgence, sans vrai délai de réflexion, et toujours très vague, avec le chantage agressif : c'est ça ou zéro. Les salariés ont refusé, ils voulaient des indemnités réelles, pas du vent ni d'un accord sans valeur. Ça sentait trop l'arnaque !

Puis le patron a dévoilé ses intentions, le 6 mai il a lui-même demandé la liquidation de son entreprise au tribunal, et vient de l'obtenir. Le but est de ne payer que le strict minimum légal pour licencier, trois fois rien.

## Le bras de fer continue !

Les grévistes ont bloqué totalement pendant plusieurs jours la production de 3 usines Stellantis (Poissy, Sevelnord et Luton). Et encore aujourd'hui, la production à Poissy est perturbée, et à Sevelnord elle ne va reprendre que cette semaine avec une seule équipe. Pour obtenir des indemnités de licenciement correctes, les salariés de MA France n'ont pas d'autre solution que de poursuivre leur mobilisation et de faire parler d'eux.

## Patrons et gouvernement complices !

Stellantis a volontairement fait le choix de tuer cette entreprise, avec l'idée de délocaliser la production en Turquie. Les grévistes ont donc raison de demander à Stellantis, qui s'est enrichi pendant des années sur le dos des salariés de MA France, de participer au paie-

ment des indemnités de licenciements ! Avec 18,6 milliards de profit en 2023 pour Stellantis, c'est largement possible. Les ministres et Macron n'ont à la bouche que le mot réindustrialisation... assez de cinéma ! L'État est actionnaire à 6 % de Stellantis, il doit donc lui aussi contraindre Stellantis à payer !

## Une gauche de droite

À la question « Êtes-vous favorable à la retraite à 60 ans pour tout le monde ? », Raphaël Glucksmann a répondu sur France 3 dans l'émission *Dimanche en politique* : « Pas de manière totale et universelle. »

Aujourd'hui celui qui dirige la liste Place publique-Parti socialiste aux élections européennes est pour l'intervention militaire en Ukraine, contre la condamnation nette des massacres israéliens à Gaza et contre le retour de la retraite à soixante ans. En résumé sa « gauche moderne, ouverte et non sectaire » est bien la même qui n'a cessé de trahir les couches populaires depuis des décennies.

POUR UN MONDE  
SANS FRONTIÈRES NI PATRONS

# URGENCE ! RÉVOLUTION !

MEETING À CAEN  
23 MAI 18h30

Salle Gutenberg, Place Gutenberg,  
arrêt tram Liberté



revolutionnaires\_journal

linktr.ee/sans\_frontieres\_ni\_patrons

## Vive la grève des Biogroup !

Les salarié-e-s des laboratoires Biogroup-Lorraine (plus de 70 sites dans cinq départements du Grand Est) étaient massivement en grève lundi pour l'augmentation des salaires et un 13<sup>ème</sup> mois : près de 90 % des 785 salariés étaient grévistes et beaucoup se sont mobilisés sur des piquets de grève à Metz, Thionville, Sarreguemines, Lunéville, Saint-Dié, Verdun... Face au mépris de leur direction, les grévistes ont décidé de reconduire la grève le lendemain mardi.

Ils montrent l'exemple à suivre !